



GLOBAL LUXURY  
PROPERTY

2945 m<sup>2</sup>

Réf. VILLA SERENA

5 200 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

La villa Serena vient tout juste d'être complètement rénovée, située dans un domaine fermé au calme absolu, cette villa de 300m2 habitables (hors garage) sur un terrain paysagé de près de 3000m2. Le bien est composé de 5 chambres; 1 chambre master, 1 chambre avec salle de bain en suite, 2 chambres se partageant une salle de bain ainsi qu'un studio, un grand salon, une cuisine ouverte, un pool house et une pièce laissée libre afin de l'aménager selon vos goûts (gym, cave à vin, etc...)

The Serena villa has just been completely renovated, located in an absolutely quiet gated estate, this villa offers 300m2 of living space (excluding garage) on landscaped grounds of almost 3000m2. The property comprises 5 bedrooms: 1 master bedroom, 1 bedroom with en suite bathroom, 2 bedrooms sharing a bathroom, as well as a studio, a large living room, an open kitchen, a pool house and a room left free for conversion to suit your tastes (gym, wine cellar, etc.).

## **GLOBAL LUXURY PROPERTIES**

45 chemin des lys - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

